

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 15. Juli 2022

„Klecksehaus-Raupe“ kehrt zurück

Bei den im Jahr 2021 erforderlichen Asphaltarbeiten vor der Kita „Haus der kleinen Kleckse“ musste die „Klecksehaus-Raupe“ vor dem Eingangstor in der Waldstraße leider weichen.

Anlässlich der Gartenaktion der Tagesstätte im Juni 2022 konnte jetzt, durch die Bereitstellung der benötigten Farben, Pinsel und der Absperrung an den Tagen der „Malerarbeiten“ durch die Fa. Rohrleitungsbau Ziegler,



die in der Gemeinde Mainhausen für die Herstellung und Instandsetzung der Trinkwasserleitungen zuständig ist, und der Mitarbeit fleißiger Eltern, die Raupe farbenprächtig wieder hergestellt werden.

Die Raupe soll auf querende Kinder und das Freihalten der Kita-Zufahrt für Rettungsfahrzeuge hinweisen.